



Ibagué, 8 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 318

Por más de 12 horas Alcaldía, Policía y Ejército lideraron Mega Toma en la comuna 7

La gran 'Mega Toma' que inició a las 9:00 de la mañana en el parque de Ceiba Norte, finalizó sobre las 10:00 de la noche.

Todo un éxito fue la gran 'Mega Toma' en la comuna 7 que, adelantó la Alcaldía de Ibagué y sus descentralizados, con una completa oferta institucional, en el parque de Ceiba Norte. La jornada que inició a las 9:00 de la mañana, finalizó sobre las 10:00 de la noche.

Durante las cerca de 12 horas que duró el evento, los participantes pudieron aclarar sus dudas e inquietudes sobre trámites y servicios que presta la Administración Municipal, así como también accedieron gratis a desparasitación de mascotas, vacunas del esquema regular, entrega del recibo del Predial, entre otros.

"Escogimos esta comuna para arrancar las 'Mega Toma', un trabajo que queremos hacer de la mano con diferentes instituciones porque estamos dando un mensaje, y es que estamos gobernando en unidad por el bienestar de cada ibaguereño, de cada comuna y cada barrio", manifestó la alcaldesa Johana Aranda.

Asimismo, se adelantó el embellecimiento del parque, hubo campeonato de fútbol, actividad física musicalizada, despeje de luminarias, mantenimiento al alumbrado público, entrega de plantas ornamentales, capacitaciones en manejo de residuos y prevención de incendios, y más.

"Agradecerle a Infibagué por el arreglo de unas luminarias, ahora el parque queda con mejor iluminación. Estamos muy agradecidos por esta gran 'Mega Toma' y todos los servicios que nos han prestado", acotó Efrén Cruz, presidente de la Junta de Acción Comunal Ceiba Norte.

Es de señalar que la jornada también contó con el apoyo de la Policía Metropolitana y el Ejército Nacional y se prevé seguir realizando esta estrategia, en las diferentes comunas de la capital tolimense.



























